

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



„Austrian Rock“  
Franz Müllner auf  
Weltrekordjagd.

## Weltrekord in schwindelerregender Höhe »Austrian Rock« stemmt am Riesenrad Mega-Krapfen

**Leopoldstadt.** Freitagmorgen wagte sich Extremsportler Franz Müllner erneut an einen Weltrekord heran, diesmal in Kooperation mit der Traditionsbäckerei Grossböck. In 65 schwindelerregenden Metern Höhe stemmte der „Austrian Rock“ einen zehn Kilo schweren Krapfen und eine Riesen-Schaumrolle mit über 8 Kilo in die Höhe. Schauplatz für das Spektakel war eine Gondel des Riesenrads im Wiener Prater, dort ließ sich der Extremsportler sichern und fuhr in die Höhe, anschließend entstanden die kuriosen Bilder.



Rekord-Stemmen  
in 65 Meter Höhe.



facebook